

Brauner Gürtel für Denise Theußen und Kevin Hartung

Die Ho Sin Do Abteilung des TV-Jahn Sinn hat zwei hoch graduierte Gürtelträger mehr. Am vergangenen Wochenende fand in Felsberg (Nordhessen) ein Trainingslager des Deutschen Ho Sin Do Verbandes mit anschließenden Gürtelprüfungen statt. Dr. Rudolf A. Weck war als Abteilungsleiter und Coach mit 10 Kindern und Jugendlichen vor Ort. Am Samstag stand das Training unter der Leitung von Leonid Schmidt, Günther Schäfer, Frank Drescher und Dirk Kindl. Es wurden alle Techniken für den jeweils nächsthöheren Gürtelgrad durchgegangen und gleichzeitig fand ein Abgleich der Techniken statt. Als Besonderheit wurde allen Sportlern noch zusätzlich ein Stockkampftraining aus dem Aikido angeboten. Hierzu hatte man extra Mirko Tunk, 4. Dan Aikido aus Erlangen eingeladen. Nach einem harten Trainingstag feierte man am Abend zudem das 30 jährige Bestehen des Schwestervereins Ho Sin Do Felsberg.

Am Sonntagmorgen stand nochmals ein zweistündiges Training an, bevor es für die Prüflinge ernst wurde.

Denise Theußen, die für den Sinner Verein im Formenlauf und im Point-Fighting aktiv ist, stellte unter Beweis, dass sie das Wissen und Können aller Techniken für den 2. Kup (Braunrn Gürtel) besitzt.

Kevin Hartung, aktiver Trainer der Ho Sin Do Abteilung, legte ebenfalls seine Prüfung zum 2. Kup (Brauner Gürtel) erfolgreich ab.

Beide Prüflinge wurden von Günther Schäfer und Jürgen Pschibul (beide 8. Dan) geprüft und bekamen gute Noten. Sie können jetzt ihr Wissen und Können an die Sinner Schüler weiter geben.

Als Jahresabschluss findet nun noch am 13. Dezember der vereinsinterne Weihnachts-Cup 2014 statt, an dem alle Mitglieder in den Disziplinen Formenlauf traditionell und Point-Fighting noch einmal den eingeladenen Eltern und Freunden zeigen können, was sie das ganze Jahr über gelernt haben.